

省工不共和国

南無阿弥陀佛 安芸國

(経済産業省、環境省登録、共和国名)

具体的な取り組み

2011年8月・・・汗をかく大切さを再確認して夏を乗り切ろう。

- 窓の外に遮光ネットをつけて部屋の気温を下げよう。(我が家の出窓では10℃下がった)
- 冷蔵庫の開閉を減らすため麦茶は魔法瓶に入れ食卓へ。
- クーラーより扇風機を使い体を暑さに慣らそう。
- クーラーを使う際は家族や仲間の一部屋で過ごそう。
- 出かける15分前にはクーラーを切ろう。
- 入浴(シャワーも)は1日1回に。
- 食べ物からも涼を取ろう。(かき氷・冷汁・そうめん等、食文化も見直そう)
- クールビズの徹底。(公共の場は暑いものと意識をチェンジ)

御存知ですか？

電気料金の内訳の中には原発固有の負担金が含まれています

立命館大の大島先生によると月に約300円、安斎先生によると1000KWH使用だと405円。

中国電力に問い合わせると原発維持費を明記しない理由は電力原価に含まれるという説明でした。

対照的に今春から太陽光発電促進付加金が明記され、いかにも自然エネルギーが高いと錯覚させられています。

私は原発のための代金は払いませんと言えば電気を止められます。他の商品のように不買運動もできません。

純誓のつぶやき・・・

原発推進派の巻き返しは凄まじいです。米国は濃縮ウランを日本に輸出したいので日本が原発を辞めたら困るようです。(安斎先生談)

癌検査薬の原料(原発から出る放射性物質)についても国産化の動きがあるというのです。(7月28日朝日新聞)

このように利権が絡む様々な分野で原発稼働に向けて動き出しています。

そんな今だからこそ私達は”熱し易く冷め易い”を返上し念仏者としての意思表示と本気を見せるときではないでしょうか？

「原発はイスラムに反する」としてインドネシアのイスラム教徒が原発阻止に立ち上がりました。

私達、仏教徒も元気を出しましょう。

これまでの参加寺院

安芸南組	*** 安楽寺	・ 遠照寺	・ 堅徳寺	・ 西岸寺	・ 西教寺支坊	・ 西方寺		
		順覚寺	・ 専徳寺	・ 法眼寺	・ 明円寺	・ 明西寺	・ 明法寺支坊	
安芸北組	*** 光教坊	・ 西林寺	・ 光明寺				広陵西組*** 真行寺	
広陵東組	*** 法光寺	・ 広寂寺	・ 善徳寺				祁答院組*** 善福寺	
呉東組	*** 称名寺	・ 宝徳寺	茨城西組*** 願牛寺	・ 長命寺			岩国組*** 西福寺	
黒瀬組	*** 本興寺		沼隈南組*** 南光坊				中川南組*** 蓮教寺	
佐伯沖組	*** 勝善寺	・ 徳正寺	熊毛中組*** 浄泉寺				淡路組*** 宣徳寺	
東京中組	*** 万行寺		千須賀組*** 永照寺				高砂組*** 善行寺	
世羅組	*** 光永寺		中勢組*** 善福寺				飯山南組*** 正覚寺	
島末組	*** 西方寺		神姫組*** 光輪寺				浦組*** 宝泉寺	・ 信楽寺
交野組	*** 浄行寺		比婆組*** 正専寺	・ 西念寺			松浦組*** 源光寺	
三重組	*** 正覚寺	・ 善正寺	出石組*** 西方寺				東隅組*** 蓮成寺	
賀茂北組	*** 教円寺		豊島北組*** 教学寺				沖繩*** 真常寺	
飯山北組	*** 清立寺		広島北組*** 徳行寺				御笠組*** 願応寺	
鴨川北組	*** 光明寺		鴨川組*** 福泉坊				佐伯東組*** 延命寺	・ 最広寺
三次組	*** 西善寺	・ 照林坊	・ 東光坊	・ 光西寺	・ 西覚寺		佐用組*** 常德寺	
山県太田組	*** 報正寺		浜田組*** 光現寺					
真宗大谷派	*** 常念寺	・ 願浄寺	・ 行順寺					

トライされた感想を教えてください。

合掌 釈 純誓